
美和小学校 学校だより

美風
この度、海部教育事務所より赴任して参りました前田健治と申します。ど

うぞよろしくお願いいたします。
先日６日に、男子３７名、女子３０名、合計６７名の新入生を迎え、無事

入学式を終えることができました。子どもたちの元気な姿の中にも緊張感が
感じられ、すばらしい入学式でした。担任の先生から名前を呼ばれ、元気い
っぱいの返事に、頼もしさを感じることができました。在校生を代表して参
加した６年生は、１年生の手を優しく取って入場したり、式の話をよい姿勢

でしっかりと聞いたり、校歌をすばらしい歌声で歌ったりと、新入生を歓迎する気持ちとともに、
６年生としての自覚を感じることができました。愛情いっぱいに育てられた子どもたちの姿を目
の当たりにし、我々教師一同、与えられた責任の重さを痛感するとともに、子どもたちと一緒に
成長できる喜びを与えられたことに感謝いたしております。
また、翌７日には、新１年生を加えて、全校児童４２３名で始業式をおこない、新年度の教育

活動をスタートさせることができました。今年度もこれまで同様、ご理解とご支援をよろしくお
願い申し上げます。
始業式の講話として、子どもたちに二つの願いを話しました。
一つ目は、「自分なりの目標を立て、１年間その実現のために努力を続けてほしい」というこ

とです。目標を立て、小さなことでもよいですから、地道にこつこつ努力できる人になってほし
いと思います。毎日続けると習慣になります。習慣になると、やらないと気持ち悪くなります。
ある時、自分が違ってきたことに気づきます。ぐんと力がついています。１年後には、自分の立
てた目標が達成されています。子どもたちが自己実現を図り、さらなる可能性に向かって進んで
いけるようにしていきたいと思います。
二つ目は、「あいさつ・返事がしっかりとできる人になってほしい」ということです。挨拶は

心と心を結ぶ言葉の第一歩です。元気な挨拶や返事のあふれる美和小学校になってほしいと思い
ます。そして、お互いを大切にした思いやりのある生活を送り、笑顔いっぱいで、一人一人が輝
く美和小学校にしていきたいと思います。
保護者の皆さん、地域の方々、日々ご多用とは存じますが、是非学校にお出かけいただき、子

どもたちの姿を見て、応援や激励の言葉をかけていただけると幸いです。よろしくお願いいたし
ます。 【校長 前田 健治】

今後の主な予定
５月の予定 ６月の予定
２日（月）遠足予備日 ３日（金）東 B陸上大会予備日

１０日（火）１１日（水）１２日（木）地域訪問 ７日（火）学校公開日（午後）
１３日（金）心肺蘇生講習会 １０日（金）プール開き
１５日（日）親子ふれあい活動 引き渡し訓練 １４日（火）１５日（水）
１６日（月）代休 野外教育活動５年
１７日（火）自転車点検 交通安全教室 給食試食会 ３０日（木）学校訪問
１８日（水）体力テスト
２０日（金）体力テスト予備日
３１日（火）東ブロック陸上大会
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ピカピカの１年生スタート

４月６日（水）、暖かい春の日ざしに包まれて、かわい
い６７名の１年生が入学しました。６年生に案内されて教
室に座った子どもたちの瞳はきらきら輝いており、緊張し
ながらも、これからの小学校生活に胸を弾ませている様子
が伝わってきました。
体育館での入学式では、元気な声で「はい！」と返事が

できました。限りない可能性を秘めた元気いっぱいの１年
生を迎えて、学校がぱっと明るくなったような気がしてい
ます。
学年目標である「なかよし」を目指して、どの子も元気いっぱい楽しい学校生活が送れるよう、

担任一同精一杯取り組んでいきたいと思っています。
（１年担任 原容士子 木下愛梨）

平成２８年度美和小学校の教職員です。よろしくお願いします。

校 長 前田 健治 教 頭 蜂須賀辰猪 教務主任 西川 悟

校務主任 竹島 美江 主 事 山本千鶴子 養護教諭 岡戸 香織

栄養教諭 玉谷 里美 少人数指導 近藤 和明 少人数指導 吉川 勝彦

専 科 服部 一江 スクールサポーター 佐藤 恵 スクールサポーター 佐藤 悦子

拠点校指導員 神戸貴美子 用 務 員 中川 久美 親と子の相談員 河合 清美

学年 組 担 任 名 学年 組 担 任 名

１ ○ 原 容士子 １ ○ 金 子 浩 志
１ ４

２ 木 下 愛 梨 ２ 渡 辺 愛

１ 永 田 憲 司 １ ○ 牧 野 理 恵
５

２ ２ ○ 村 上 桂 子 ２ 丸 山 朋 生

３ 坂 田 未 歩 １ ○ 松 井 亜由美
６

１ ○ 竹 内 陽 大 ２ 八 代 一 輝
３

２ 今 井 稚奈巳 あじさい 伊 藤 美紀子

さ く ら 川 村 ゆかり くすのき 太 田 明日香

※○印・・・学年主任

＜エコキャップについて＞
今までエコキャップ回収にご協力いただき、ありがとうございました。これまで回収して

いただいた業者が、回収を行わなくなりました。そのため、学校でのエコキャップ回収は、
本年度から行いません。何卒、ご理解いただきますようお願いします。


